
Steckbrief 
Fair für Special Olympics 

 

Wer:   Entwicklungspolitisches Bildungs- und Informationszentrum e. V. 

Thema:  Bildung 

Zeit:  seit September 2021 

Kontakt: Dr. Matthias Schwerendt 

schwerendt@epiz-berlin.de  

030/69 59 85 04 

 

Inhalt: Die Weltspiele sollen fair ablaufen. 

Dafür gibt es das Projekt »Fair für Special Olympics«.  

Der Verein EPIZ bringt Schulen für Kinder mit Behinderungen  

und Schulen für Kinder ohne Behinderungen zusammen.  

Die Kinder dieser Partner-Schulen können dann gemeinsam  

an Aktionen teilnehmen, zum Beispiel im Sport.  

So lernen sich die Kinder mit und ohne Behinderungen besser 

kennen.  

Der Verein EPIZ schult auch die Lehrerinnen und Lehrer, 

damit die inklusiven Aktionen gut gelingen.  

Mit den gemeinsamen Aktionen soll Inklusion  

für alle sichtbarer werden. 
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In dem Projekt geht es auch um  

die Rechte von Menschen mit Behinderungen  

und um Inklusion in der Welt. 

Außerdem wird es eine Internet-Plattform  

für alle Berliner Schulen und Förder-Schulen  

zum digitalen Austausch geben.  

Damit können sie gemeinsame Aktionen besser planen. 

 

Mehr Infos unter: https://www.epiz-berlin.de/   

            https://www.faire-schule.eu  
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